

# FPII

## Hadapi Pilkada 2024, Kompi Dalmas Polresta Mataram Tingkatkan Latihan Kemampuan

Syafruddin Adi - [MATARAM.FPII.OR.ID](http://MATARAM.FPII.OR.ID)

Sep 14, 2024 - 11:13



Mataram NTB - Menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, berbagai persiapan telah dilakukan jajaran Polresta Mataram. Sebagai bentuk

persiapan, KOMPI Pengendalian Massa (Dalmas) pun dipersiapkan guna meningkatkan kemampuan dengan menggelar latihan rutin di Lapangan Umum Sangkareang, Kota Mataram. Sabtu, (14/09/2024)

Latihan tersebut dipimpin langsung oleh Kabag Ops Polresta Mataram KOMPOL I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, turut hadir Kabag SDM KOMPOL I Gede Ariadana SH, Kasat Samapta KOMPOL Supyan Hadi SH dan masing-masing Perwira Pengendali terbagi menjadi 4 (empat) peleton.

Kapolresta Mataram melalui Kabag Ops KOMPOL I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH mengatakan bahwa sebagai bentuk persiapan menghadapi Pilkada Serentak 2024, kompi dalmas ini selain untuk mengantisipasi adanya potensi konflik sosial juga untuk meningkatkan kemampuan personel.

" Rangkaian tahapan Ops Mantap Praja Rinjani 2024 Pilkada Serentak tahun 2024 sedang berlangsung, diperlukan latihan secara terus menerus ", ucapnya

" Dengan rutin digelar sebagai upaya penguasaan tindakan pencegahan, perintah lisan untuk dalmas awal sampai dengan dalmas lanjutan, Tim negosiasi, kendali tangan kosong lunak, kendali tangan kosong keras, kendali senjata tumpul atau alat lain sesuai standar Polri kembali dilatihkan ", jelasnya

Lanjut KOMPOL Gede juga menambahkan bahwa sebagai alat negara yang bertugas memelihara Kamtibmas dalam mengayomi, melindungi, dan melayani masyarakat, tentu saja harus siap dalam melaksanakan tugas guna menjaga situasi yang aman dan kondusif.

" Sekaligus mengingatkan seluruh untuk selalu menjaga kesehatan, kebugaran, ketahanan fisik, sehingga tetap siap dan bisa melaksanakan tugas dengan baik ", terangnya

Latihan yang digelar ini melibatkan seluruh personel Polresta Mataram termasuk yang ada di Polsek jajaran agar semakin siap dalam mengamankan rangkaian tahapan Pilkada yang sudah dimulai.

" Ini sudah menjadi komitmen Polresta Mataram, kita antisipasi guna mewujudkan Pilkada Serentak 2024 yang aman, sejuk, damai dan kondusif ", pungkasnya. (Adb)